

母子健康なんでも相談 ある日の栄養クリニック

八代保健所にて

妊産婦の栄養や赤ちゃんの離乳食の相談、あるいは成人病看護や農夫症など、細かく指導する「栄養クリニック」がいま好評を呼んでいる。

「栄養クリニック」は各保健所ごとに設けられており、最近では相談でおとずれる人も多くなっている。



▲女医さんの活躍—赤ちゃんの健康診断。



▲きょうは離乳食の相談。保育状況をカードに記入。



▶主婦たちのグループで、栄養料理の勉強。そういった活動の場もあり、クリニックはいつも活気に満ちている。

身近かな
食生活の問題を
もう一度考えよう。

▶主婦たちのグループで、栄養料理の勉強。そういった活動の場もあり、クリニックはいつも活気に満ちている。



▲女医さんの活躍—赤ちゃんの健康診断。



▲離乳期の赤ちゃんは特に食事の配慮が大切…いちばん多いのが栄養相談。

婦人会長を兼ねながら、現在はその上部組織である有明部会の会長さん。すでに十二年のキャリアがある。初めて合った時の感じは、実に物静かな主婦のタイプ。だがその話ぶりや、生活意見にふれていくうちに“正確さ”とか“誠実さ”を感じさせる。「初め婦人会長に推された時には戸惑いましたが、どうしてともども明確にしてゆくから…」と言ふと、ちゃんと着任してから…」と真面目に答えてくれた。長尾静子さん四十八歳。有明町上津浦婦人会長を務めながら、現在はその上部組織である有明部会の会長さん。すでに十二年のキャリアがある。初めて合った時の感じは、実に物静かな主婦のタイプ。だがその話ぶりや、生活意見にふれていくうちに“正確さ”とか“誠実さ”を感じさせる。「初め婦人会長に推された時には戸惑いましたが、どうしてともども明確にしてゆくから…」と言ふと、ちゃんと着任してから…」と真面目に答えてくれた。長尾静子さん四十八歳。有明町上津浦

の多忙な、会長さんの位置

四年前に開設された、有明町の栄養教室は、これまでの婦人会活動に新たな刺激を与えた。そして同じ年に行われた国民栄養調査の結果、対象地区の有明町楠浦では脂肪、カルシウム、ビタミン不足が注目され、主婦たちの栄養問題への関心は急激に高まっていた。四十二年には文部省委嘱婦人学級に指定され、昨年からは健康を守る婦人の会として栄養教室を再び開設することになった。

このようにして、盛りあがってきた活動の中で、長尾さんの周辺もあわただしくなってきた。役場の厚生課とタイアップして会場や材料の交渉、受講生の選定など毎月一回の学習だからこそ世話をいへん。「なにしろ役員の方たちがすごく熱心に協力していたので運営はスムーズに行っている」ということ。それでもこれまでの「上意下達」式ではなくて、ちゃんと話し合って決めてから…」と真面目に答えてくれた。長尾静子さん四十八歳。有明町上津浦

開花した栄養改善

婦人会長を務めながら、現在はその上部組織である有明部会の会長さん。すでに十二年のキャリアがある。初めて合った時の感じは、実に物静かな主婦のタイプ。だがその話ぶりや、生活意見にふれていくうちに“正確さ”とか“誠実さ”を感じさせる。「初め婦人会長に推された時には戸惑いましたが、どうしてともども明確にしてゆくから…」と言ふと、ちゃんと着任してから…」と真面目に答えてくれた。長尾静子さん四十八歳。有明町上津浦

